

« Cela semble toujours impossible, jusqu'à ce qu'on le fasse » Nelson Mandela

Lausanne, le 5 septembre 2016

INAUGURATION

L'Association Halte-Jeux Rataboum a le plaisir de vous inviter à l'inauguration des nouveaux modules à l'Avenue des Boveresses 27 c à Lausanne

le vendredi 7 octobre 2016

en présence du municipal M. David Payot.

Nous vous attendons à partir de 16h pour la visite des nouveaux locaux, les enfants de tous âges pourront profiter du spectacle des « Contes Joyeux » de 16h45 à 17h30 pendant la partie officielle, qui débutera à 17h.

La fête se terminera autour d'un apéro.

Nous nous réjouissons de partager ce moment avec vous !

Les éducatrices et le Comité

Avec le soutien de

